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京王線を利⽤する。経営計画を図解にする事に
より、理解することができた。就活する時図解
にして考えると、会社を理解できると感じた。

様々な企業について図解すること
で深く学べて良かった。就職活動
にも重要になってくると思った。

それぞれの企業を図解して
みると違った答えが出てく
ると思うのでとても⾯⽩い。

キーワードの
圧縮が難しい。

⾒抜く⼒が⼤事だと思った。今回の
ビデオからたくさんの事を学べた。

とても良い時間になった。
就活する上で、これからも
⾃分でも使っていきたい。

やっと図解が
できてきた。

⾯⽩い図が書ける
ように頑張ります。

タマホームの図解を描いた。好感度が上
がった。就職には調べ、社⻑のメッセージ
を読み、図に表し、⾃分なりに業界研究を
していくことが⼤切ではないかと感じた。
図解のプロに近づけるように頑張りたい。

映像で図解の書き⽅、
流れが分かった。

書くにつれて⽮印を⼊れてみたり、強
調してみたり、少しは上達したと思う。

図解すると記事に芯があるか
どうか⾒極められると思った。

記されていなくても、関連性のあ
ることを図解に加えても良いか？

図に書き分かりやすくすることで、
その会社への理解を深められた。

図よりイラストの⽅が得意。ゲー
ムなどのデザインから関連づけし
たグラフを使⽤しても良いか？

ミクロな図は苦⼿。
マクロな図は得意。

最後の授業までには完璧な図
解が書けるよう努⼒したい。

１回⽬の講義に⽐べて
格段に上⼿くなった。

分かりやすい。ビジネスの中で図
解をもっと利⽤するべきだと思う。

将来就きたいと考えている企
業を図解して詳しく調べてい
きたい。就職に役⽴つと思う。

とにかくたくさんこ
なしてものにしたい。

⾃分が興味をもった会
社も図解してみたい。

図解の要領を分かりつつある。ス
キルアップが⽬に⾒えて分かる。

企業がどのような⼈材を求めてい
るか分かりとても良い経験になっ
た。新しい図解の使い道を知れた。

図解にすることで、その企業が⽬指
しているもの、理念が分かりやすく
なった。図解にする⼒がついてきた。

初めてとても良く
出来た図が描けた。

コンビニの映像が最終的には分かりやす
かったが、過程は分かりにくかった。バス
ケットボールについて図を作ろうと思った。

字を丁寧に書くことで図も美しくなると感
じた。図が書けると就活の企業調査に役⽴
つと思った。これからも頑張って⾏きたい。

図解は全体の
流れが分かる。

図の書き⽅を改めてビデオを⾒て理解
することができて、⾃分が選んだ企業
のことを知ることができてよかった。

他の⼈の図解と
全然違っていて
参考になる。

ソフトバンクは、将来を⾒
据え、⾊々な事業展開が⾏
われていることが分かった。

⻑⽂も図に置き換えるこ
とで理解しやすくなる。

会社の背景
が⾒えてた。

⼤企業ほど１回ミスした時の
反動が⼤きいことが分かった。

図解を商品のことで⽤いること
ができますか？多摩⼤のことを
図解して分かりやすくすれば
もっと知ることができますか？

⾃分の知っている会社は安定していると思っ
ていたが様々な課題や改⾰があることが分
かった。図解が楽になり楽しくなってきた。

メモの取り⽅
を⼯夫したい。

図解は物事の根源を⾒つ
ける時に役⽴つと思った。

要素を抽出し線で結び合わせること
で分かりやすく図解することができ
た。他の先⽣の授業で試してみたい。

DVDでの授業を増やして欲しい。
図を描くのが楽しくなってきた。

毎週図解を書いていくにつれて、
⽮印の関係性など細かいことま
で分かり、書けるようになった。

⾃分の⽂章を編集する⼒をこ
れから⾝につけていきたい。

図解は書き⽅を覚えてしまえば
スラスラとペンが進む。図にす
ることで覚えやすく忘れること
が少ないことが分かった。

東芝が様々な問題に対して
新たな事業体制へと変化さ
せていることが分かった。

⽂章から読み取り図を描く
と⼒になっている気がする。

図解すると伝えたい
本質を理解できる。

⽂章を読んで⼤切だと思う箇所を抜
き出すことができるようになった。

調べながら進めたので時間がかかっ
た。内容を理解していないと描けな
い。前より上⼿に描けたと思う。

もっと全体的に⼤き
く捉えていきたい。

上⼿く書けている⼈の図
を⾒ると刺激を受ける。

今まで理解できなかっ
たことを理解できるよ
うになると思った。

図解を使ったら、講義の内容が
理解しやすくなり楽しかった。

問題に対応する解決策
のように具体的に書い
た⽅が良いと思った。

テキストでは分かりにくい段取りを図解で
⼀⽬で分かる。「バラバラ」になったもの
がまとまり抽象化できる事が分かった。


